

友 第4回 嘉麻・桂川少年の船 情を育み、恒久平和を誓った沖縄本研修



今年も、嘉麻・桂川少年の船では、33名の子どもたちが、8月21日～24日の沖縄本研修に臨み、友情を育むとともに、平和学習をとおして恒久平和への誓いを新たに、ひとまわりたくましくなって無事帰航し、研修全日程終了しました。沖縄の“摩文仁の丘”や無数の戦没者名が刻まれた“平和の礎”などで戦争の悲惨さ、平和の尊さを学びました。また、団体行動を通して、規律や思いやりの心、友情が生まれ、子どもたちにとってはかけがえのない人生の宝物を得る旅になりました。

全 平山老人クラブ 国老人クラブ社会奉仕事業の一環として

まだまだ残暑が厳しい9月19日、平山老人クラブは、平山公園の清掃美化活動を行いました。子どもたちが安全に遊べるようにと思いながらの草刈り作業に、公園も見違えるように美しくなりました。清掃活動を終えた16名の皆さんは、清々しい顔で散会されていました。また、9月21日には、桂川町老人クラブ会員60名が、湯の浦森林公園の清掃美化活動を行いました。このように、老人クラブの皆さんには、1年を通して町の美化に取り組んでいただいています。ありがとうございます。



▲ 清掃活動を終えて清々しい笑顔の平山老人クラブの皆さん

大 新千曲流 鶴の会 会に華を添える踊りを披露

夏まつり桂川の盆踊り大会などにも毎年参加してる、新千曲流 鶴の会（代表 村松富久美さん）が昨年10月に開催された第22回 全国スポーツレクリエーション祭で、スポレク賞を受賞されました。そして、今年9月5日にアクション福岡（福岡市）で開催された第14回 福岡県フォークダンス大会のオープニングを飾る団体として招待され、大勢の観客の前で、見事な踊りを披露し、大会に華を添えました。



▲ 第14回福岡県フォークダンス大会で踊りを披露する“鶴の会”の皆さん



白 桂川町野球スポーツ少年団 球を追いかけ、掴んだ栄光！

今年、26回目を迎えた桂川町長旗争奪ほっともつと杯少年野球大会が、9月18日～20日が予選、25日優勝決定戦の日程で、桂川町総合グラウンドほかで盛大に開催されました。今年は、県内外から59チームが集まり、毎試合熱戦を繰り広げました。その中、昨年度同大会優勝の桂川町野球スポーツ少年団も順当に決勝まで駒を進め、宮竹少年野球クラブ（福岡県那珂川町）との熱戦の末、あと一歩およびませんでしたが見事準優勝しました。おめでとうございます。